

ENSAYO: FASES Y ETAPAS DE UN PROYECTO

MATERIA: TALLER DEL EMPRENDEDOR

PRESENTA: KAREN ISELA MATEO MORALES

LIC. LIKZA HALLY ROBLERO MUÑOS

LICENCIATURA: TRABAJO SOCIAL Y GESTION COMUNITARIA

GRUPO "C"

MODALIDAD SEMIESCOLARIZADO

FRONTERA COMALAPA CHIAPAS

A 17 DE MAYO DEL 2020

## FASES Y ETAPAS DE UN PROYECTO:

### INTRODUCCION:

En el presente ensayo hablaremos sobre Fases y Etapas de un Proyecto, como bien sabemos el proyecto es una planificación que consiste en un conjunto de actividades que se encuentran interrelacionadas y coordinadas para así alcanzar resultados específicos en un lapso de tiempo, los proyectos deben de tener algo en común y ser únicos. A continuación abordaremos las fases más importantes del proyecto.

## DESARROLLO:

Esta fase es el inicio del proyecto, se incorporan las personas interesadas, también se recopila toda la información para establecer y definir el alcance, los tiempos y el costo del proyecto. Esta es la preparación básica del proyecto, en la que se identificara partes interesadas, el equipo, las metas, los objetivos y los resultados esperados, en esta fase se reunirá por primera vez con el equipo de trabajo, se seleccionara los integrantes que trabajaran conforme sus responsabilidades y roles. Se escribirán todas las dudas que surgirán para hacer investigar soluciones y analizar.

Según William Kilpatrick. El proyecto finaliza cuando se obtiene el resultado deseado, y se puede decir que colapsa cuando desaparece la necesidad inicial o se agotan los recursos disponibles. La definición más tradicional «es un esfuerzo planificado, temporal y único, realizado para crear productos o servicios únicos que agreguen valor o cause un cambio retroactivo. (pág. 2)

Podría definirse a un proyecto como el conjunto de las actividades que desarrolla una persona o una entidad para alcanzar un determinado objetivo. Estas actividades se encuentran interrelacionadas y se desarrollan de manera coordinada.

## FASE DE DISEÑO DE UN PROYECTO O PLANIFICACION:

En esta fase se elige las actividades que se llegaran a cumplir en un futuro, es importante un calendario para saber todo acerca de este proyecto, todo se planea antes de para que todo salga bien, esta planificación se da a lo largo de todo el proyecto, acá también es importante la tecnología gracias a unas aplicaciones planifica cada semana el proyecto. El objetivo de esta fase en la dirección del proyecto es el establecer objetivos claros, precisos, cualificados y cuantificados para alcanzar la

De acuerdo con Edward Rogers define proyecto como idea, plan o iniciativa para lograr un objetivo específico, Iniciar un negocio o innovar en uno ya existente, resolver un problema, satisfacer una necesidad, mejorar el bienestar social de las personas´ meta final planteada. La siguiente fase tratará de ejecutar lo planificado y valorado en plazo.

## FASE DE EJECUCION O DESARROLLO:

Esta es la etapa de desarrollo del trabajo en sí. Esta etapa es responsabilidad del contratista, con la supervisión del cliente, durante la ejecución del proyecto, se debe poner énfasis en la comunicación para tomar decisiones lo más rápido posible en caso de que surjan problemas, se desarrolla las actividades y tareas acerca del proyecto. Existen 3 responsabilidades para el desarrollo de un proyecto

- 1: Controlar el cumplimiento de la planificación
- 2: Evalúa y realiza un seguimiento exacto del consumo de los recursos
- 3: Realiza los cambios necesarios y re-calcula

## FASE DE ANALISIS DE UN PROYECTO

Esta etapa es el desarrollo del proyecto, actualmente los proyectos se actualizan fácilmente, ejecutan las actividades y seguir evaluando mientras se detecta los cambios de la planificación.

Según la Real Academia de la Lengua Española, define proyecto como: “Diseño o pensamiento de ejecutar algo, conjunto de escritos, cálculos y dibujos que se hacen para dar la idea de cómo ha de ser y lo que va a costar una obra de arquitectura o de ingeniería, disposición que se forma para la ejecución de una cosa de importancia, anotando y extendiendo todas las circunstancias principales que deben concurrir para su logro”.

## FASE DE EVALUACION DE UN PROYECTO Y LECCIONES APRENDIDAS:

Esta última fase es la evaluación final de cualquier proyecto, acá se modifica cualquier error que surja a lo largo de estas fases, se aprende a mejorar la gestión de nuestro proyecto y con Sinnaps nos facilita hacer las cosas ya que se puede modificar cualquier tipo de error.

Según Montealegre M. (2008) un proyecto se refiere a un conjunto articulado y coherente de actividades orientadas a alcanzar uno o varios objetivos siguiendo una metodología definida, para lo cual precisa de un equipo de personas idóneas, así como de otros recursos cuantificados en forma de presupuesto, que prevé el logro de determinados resultados sin contravenir las normas y buenas prácticas establecidas, y cuya programación en el tiempo responde a un cronograma con una duración limitada.

## CONCLUSION:

Concluyo este presente Ensayo sobre Fases y Etapas de un Proyecto, como bien sabemos los proyectos también pueden ser algo más concreto, como documentos con indicaciones para realizar algo. Puede tratarse de un primer boceto o esquema de cualquier tipo que se realiza como paso previo antes de adoptar una forma definitiva, de igual manera se logró aprender las 5 fases sobre el proyecto, ya que cada proyecto tiene distintos objetivos y planes de trabajo pero todos deben de atravesar con estas 5 fases.